

La aplicación de cualquiera de estos métodos, a un proyecto de inversión aislado, debe permitirnos determinar si dicho proyecto es o no viable. Por su parte, cuando se aplique a un conjunto de proyectos, el criterio nos debe permitir ordenar los que sean viables, para decidir cuales de ellos se aceptan y cuales se rechazan, si no se dispone de los recursos financieros suficientes para hacer frente a todos los proyectos deseables.

- [Métodos estáticos de evaluación y selección de inversiones.](#)
  
- El criterio del flujo neto de caja total por unidad monetaria comprometida.
  
- El criterio del flujo neto de caja medio anual por unidad monetaria comprometida.
  
- El criterio del plazo de recuperación o "pay-back".
  
- El criterio de la tasa de rendimiento contable.
  
- El criterio de la comparación de costes.



Otros artículos de interés:

[TIPOS DE INVERSIÓN.](#)

[VARIABLES FUNDAMENTALES QUE DEFINEN UN PROYECTO DE INVERSIÓN.](#)